

## Aktueller Bericht

Wird die Situation jemals besser? Wir können sagen: Ja, die Situation - sprich die Lebensqualität - für die Hunde auf Aegina hat sich im Laufe der Jahre verbessert. Die Tiere insgesamt werden mehr wertgeschätzt.

Doch leider gibt es immer noch Ausnahmen, die wir hier nicht verschweigen wollen. Derzeit sind Volontäre auf Aegina, die einen Hund in einem sehr schlechten Pflegezustand gefunden haben. Er streunerte am Abend auf der Suche nach verwertbarem Futter durch die Straßen.



Als entdeckt wurde, was er für ein Halsband trug, war klar, dass ein dringender Tierarztbesuch vorgenommen werden musste. Der Karabinerhaken wurde durch das Halsfleisch des Hundes geführt:



Donny, so haben die Volontäre ihn getauft, ist ein sehr freundlicher und hübscher Junghund. Er befindet sich derzeit im Tierheim. Ob Besitzer jemals nach ihm suchen werden? Wir wissen es nicht. Auf jeden Fall ist er seine Schmerzen am Hals los. Die Ohren sind leider noch immer entzündet. Eine Kette wird sich jedenfalls nicht mehr in seinen Hals einschnüren!

Ihr Team von Animal Protection